

Le Déjeûner 24 mars 2019

tour de ville

7000 EUROS ENVOYÉS EN PALESTINE

L'association Couserans Palestine qui regroupe 150 adhérents dans le département a tenu son assemblée générale ces jours derniers. Elle promeut l'application du droit international pour les Palestiniens, à savoir l'instauration d'un Etat palestinien souverain, indépendant, avec Jérusalem-Est comme capitale, en application de la résolution 242 des Nations-Unies. En souhaitant par ailleurs, l'application de la résolution 194 de l'ONU pour le droit au retour des réfugiés. «Au delà de notre action politique auprès des Ariégeois et de leurs élus pour leur faire connaître la si-

tuation des Palestiniens, nous contribuons à financer des ONG et hôpitaux, en particulier à Gaza», expliquent Mado Gallego et François Paumier, les coprésidents de l'association saint-gironnaise. «Depuis un an, se sont plus de 250 tués et des milliers de Gazaouis blessés pour oser réclamer le droit de sortir de prison, poursuivent Mado et François. En 2018, nous avons ainsi fait parvenir près de 7000 euros en Palestine. Cette année, nous envisageons de financer une unité de désalinisation de l'eau de mer pour un village».

Plus d'infos au 05.61.66.29.14

